

世羅のふしぎ発見！おもしろ恐竜スタジオ探訪

Q 先日、世羅ブルーベリーガーデンに行く途中の県道で大きなゾウさんのオブジェ(?)を発見したのですが、あれはいったい何なのでしょうか？何の目的でみんなでこんなところにゾウさんを設置しているのでしょうか？

京丸の巨大ゾウさん

みはらっせの

コレナニダーン

その⑨



「ありや～なんじゃ?」「こんなところにゾウがおるでえ」
「ここで何しようるんかのう?」沿道を走るトレーニング中の若者たちも興味津々。



「コレナニダーン」はみはらっせエリ
アで発見した。読者のみなさ
の「これ何だ?」に編集室がお
答えしていくコーナーです。



庭先で創作中の若いアーチスト。慣れた手付きで恐竜の首にセメントを練り込
んでいた。

A 糸崎のタコキン娘さんよく見つけましたね。それは、京丸ダムの近くの県道408号にあるゾウさんですね。さっそく編集室コレナニダーン捜査隊(約1名)が行きました。もう、びっくりしましたねえ。瞬、動物園から抜け出したんじゃないかと見間違つてしまふほど、よくできておりました。それでも誰が、何のためにこの場所に…。よく、スピード注意を喚起させるためにカーブなどに設置される「お巡りさん人形」のようなものかと思いましたが、現場は見通しの良い道路。不思議です。さっそく近くの民家に聞いてみると…、と伺った家庭の庭先を覗いて、もうビックリ。ティラノサウルスやプロントサウルス…まるで、ジュラシック・パークの世界でした。実はここ、恐竜や動物などの大きな立体オブジェ専門の工房だったんです。あのゾウさんもここで作られたもの。これから世羅町の公園などに置かれるそうです。残念ながら、今は試し置き期間。あと数ヶ月で移動の予定とか。今度はどこで会えるのかなあ？

(みはらっせ編集室:たそがれザウルス)

広島空港大橋

日本一の

みはらっせドライブに行こう

Go Go

2つめ

広島空港から世羅町まで
クルマで約50分だった
距離がなんと約30分に！
ぐつと近くなつた
三原と世羅を、
今号は2つの道を
通りながら、
見どころうまいもんを
ご紹介します。

待つてました！
広島中央 フライトロードが
いよいよ開通です!!

待ちにまつた
本郷～大和間をつなぐ
広島中央 フライトロード
(自動車専用道)が
平成23年4月20日に
開通します。

広島空港から大和町大草を繋ぐフライ
トロード。全長10km、3つのトンネルと、空港・
棲真寺・大和南の3つのICを構える。
※開通は4月20日の15時から



世羅町を南北に横断する町道フルーツロード。全長12.9km間には、観光農園やワイナリー、山の駅(産直市)や昨年できたメロディーロードなどもあり心が躍る。

